



Suscríbete



DIARIO FINANCIERO



DIARIO FINANCIERO

[Inicio](#) > [Internacional](#) > [Economía](#)

Economía

China considera que el tercer trimestre es clave para el despliegue de las medidas de estímulo

Los economistas han especulado que podría haber una mayor flexibilización de la política monetaria por venir, incluyendo una reducción en la cantidad de efectivo que los bancos deben mantener en reserva.

Por: Bloomberg | Publicado: Lunes 5 de septiembre de 2022 a las 07:48 hrs.





Suscríbete



China ha dicho que acelerará el despliegue de sus medidas de estímulo en el tercer trimestre, mientras intenta recuperarse de un segundo trimestre marcado por las pérdidas relacionadas con la pandemia.

Es "crucialmente importante" para el país adoptar políticas de apoyo este trimestre, dijo Yang Yinkai, subsecretario general de la Comisión Nacional de Desarrollo y Reforma, a los periodistas en Pekín el lunes. Habló junto a funcionarios del banco central y otros ministerios del gobierno.

Yang y los demás funcionarios señalaron que **se han distribuido fondos por valor de 300.000 millones de yuanes (US\$ 43.600 millones) a través de un programa de financiación del banco de políticas**, cuyo objetivo es estimular la inversión en infraestructuras este año. Los gobiernos locales también **han vendido bonos especiales por valor de 3,5 billones de yuanes hasta el mes de agosto**, incluyendo casi toda la cuota de bonos asignada a proyectos de construcción.

El informe se produjo poco más de una semana después de que Pekín diera a conocer un paquete de medidas de estímulo por valor de más de 1 billón de yuanes, centrado principalmente en el gasto en infraestructuras como vehículo de crecimiento. El gobierno ha estado intensificando el apoyo a una economía lastrada por los brotes de Covid y los cierres patronales, junto con una crisis inmobiliaria en desarrollo y la escasez de energía.

En la misma sesión informativa del lunes, el vicegobernador del banco central, Liu Guoqiang, se refirió a la debilidad de la moneda y dijo que las autoridades podrán mantener el yuan estable. Poco después de sus comentarios, el **Banco Popular de China (BPC, el banco central chino) recortó el coeficiente de reservas de divisas en 2 puntos porcentuales**, una medida destinada a impulsar el yuan.

"Movimientos razonables, equilibrados y básicamente estables es lo que nos gustaría ver", dijo Liu, añadiendo que esa tendencia "no se dejará cambiar".

Añadió que el "impacto de la política monetaria estadounidense es controlable" debido a la resistencia de la economía china y a la creciente flexibilidad del tipo de cambio del yuan. Mientras que la Reserva Federal de EEUU ha subido los tipos de interés este año para



El yuan acaba de coronar su sexto mes consecutivo de descensos, el período más largo de depreciación desde que se debilitó en octubre de 2018 mientras se intensificaban las tensiones comerciales con Estados Unidos. El yuan offshore se debilitó el lunes a 6,9551 por dólar, un nuevo mínimo de dos años.

Los economistas han especulado que podría haber una mayor flexibilización de la política monetaria por venir, incluyendo una reducción en la cantidad de efectivo que los bancos deben mantener en reserva.

"La caja de herramientas de política de China es amplia actualmente, tanto en términos de herramientas de precios como de herramientas cuantitativas", dijo Liu. "Buscaremos un equilibrio entre la estabilización del crecimiento, el empleo y la inflación".

Te Recomendamos



Doctora en química y exdirectora de Fundación Encuentros del Futuro, Silvia Díaz asume como ministra de Ciencia | Diario Financiero



Dólar borra fuerte caída y cierra al alza sobre \$880: agentes dicen que se cumplió expectativa sobre plebiscito y fundamentales



Fábricas chinas siguen luchando mientras los recortes de energía frenan la producción | Diario Financiero